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Gemeindeamt Oberperfuss 
Bez. Innsbruck  Oberperfuss, 11. Jän. 2018 
 
 
 

Protokoll 
 

 
über die am Donnerstag, dem 11. Jänner 2018 öffentlich abgehaltene Gemeinderatssitzung: 
 
Beginn: 20:00 Uhr Ende: 20:45 Uhr 
 
Anwesende: Bgm. Mag.a Johanna OBOJES-RUBATSCHER 
 Vize-Bgm. Thomas ZANGERL 
 GV. MMag. Michael GRÜNFELDER 
 GV. Thomas KIRCHMAIR 
 GR. Ing. Christoph GUTLEBEN 
 GR. Andrea TRIENDL 
 GV. David HUEBER 
 GR. Patrick WEBER 
 GR. Christian SCHÖPF 
 GR. Hubert KRAFT 
 GR. Rupert ALTENHUBER 
 GR. Andreas MEISTER 
 GR. Dr. Heidemaria ABFALTERER 
 GR. Andreas ABENTHUNG (Ersatz) 
 GR. Josef BAUMANN (Ersatz) 
 
Entschuldigt: GR. Mag. Hubert DEUTSCHMANN 
 GR. Andreas WILHELM 
  
 
Tagesordnung: 
 

1. Beratung und Beschlussfassung betreffend Änderung des Gesellschaftsvertrages der BBO GmbH 

2. Aufhebung Beschluss Öffnungszeiten Recyclinghof 

3. Anfragen, Anträge und Allfälliges 

 
 
Die Bürgermeisterin begrüßt die anwesenden Gemeinderätinnen und Gemeinderäte sowie anwe-

sende Gäste und eröffnet die heutige öffentliche Gemeinderatssitzung. 
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Punkt 1 

 

Beratung und Beschlussfassung betreffend Änderung des Gesellschaftsvertrages der BBO GmbH 

 

Ergänzend zu den Beschlüssen vom 17.11.2016 und 24.07.2017 sind nach der Prüfung durch das Amt 

der Tiroler Landesregierung noch folgende Beschlüsse erforderlich: 

 

 I. 

Das Stammkapital der „Bergbahnen Oberperfuss GmbH“ mit dem Sitz in Oberperfuss wird von  

  € 1.686.000,00 

(eine Million sechshundertsechsundachtzigtausend Euro)  

um  €    208.382,00 

(zweihundertachttausenddreihundertzweiundachtzig Euro)  

auf  € 1.894.382,00  

(eine Million achthundertvierundneunzigtausenddreihundertzweiundachtzig Euro) erhöht.  

 

Zur Übernahme der neuen Stammeinlage aus der Kapitalerhöhung ist, unter gänzlichem Ausschluss 

des Bezugsrechtes der bisherigen Alleingesellschafterin, ausschließlich der „Tourismusverband Inns-

bruck und seine Feriendörfer“ zugelassen. Er ist verpflichtet, die Kapitalerhöhung bis längstens 

29.01.2018 spesen- und abzugsfrei an die Gesellschaft bar einzuzahlen.  

 

Der „Tourismusverband Innsbruck und seine Feriendörfer“ ist sodann an der Gesellschaft mit gerun-

det 11 % beteiligt.  

 

Gemäß Kapitalerhöhungsbeschluss wird der Gesellschaftsvertrag (die Errichtungserklärung) in Punkt 

Viertens „Stammkapital und Stammeinlagen“ geändert.  

 

Die Bürgermeisterin stellt den Antrag den TVB Innsbruck und seine Feriendörfer mit gerundet 11% zu 

beteiligen. 

 

 

Beschluss: 
JA-Stimmen: 14 
NEIN-Stimmen:  
ENTHALTUNG: 1 
 
Damit ist der Beschluss mehrstimmig angenommen. 
 

 

II. 

Der Gesellschaftsvertrag der „Bergbahnen Oberperfuss GmbH“ mit dem Sitz in Oberperfuss wird in 

Punkt Zwölftens „Verfügung über Geschäftsanteile“ dahingehend geändert, dass die Übertragung 

von Geschäftsanteilen zu ihrer Wirksamkeit der Genehmigung durch einen mit einfacher Mehrheit zu 

fassenden Gesellschafterbeschluss und die Belastung von Geschäftsanteilen zur ihrer Wirksamkeit 

der Genehmigung durch einstimmigen Gesellschafterbeschluss bedürfen. Bei Beschlussfassungen 

über die Genehmigung von Belastungen und Abtretungen steht das Stimmrecht auch jenem Ge-

sellschafter zu, der abtreten beziehungsweise belasten will. 
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Die Bürgermeisterin stellt den Antrag den Gesellschaftsvertrag in der vorgenannten Form anzupas-

sen. 

 

Beschluss: 
JA-Stimmen: 15 
NEIN-Stimmen:  
ENTHALTUNG:  
 
Damit ist der Antrag einstimmig angenommen. 
 
 

Punkt 2 
 

Aufhebung Beschluss Öffnungszeiten Recyclinghof 

 

Die Bürgermeisterin berichtet, dass die geänderten Öffnungszeiten des Recyclinghofs bei den Bürge-

rinnen und Bürgern von Oberperfuss bislang ausschließlich zu positiven Rückmeldungen geführt ha-

ben. 

 

Nach zusätzlich eingeholter Auskunft bei der Gemeindeabteilung des Amts der Tiroler Landesregie-

rung am 21.12.2017 ist aus der Tiroler Gemeindeordnung abzuleiten, dass allein dem Bürgermeister/ 

der Bürgermeisterin die Kompetenz zur Festlegung der Öffnungszeiten der Gemeindeeinrichtungen 

zukommt, auch wenn er / sie dazu die Meinung des GR einholen kann.  

 

Das ATL empfiehlt daher diesen Beschluss des GR aufzuheben. 

 

Die Bürgermeisterin beantragt die Aufhebung des Beschlusses des GR vom 14.12.2017 über die Öff-

nungszeiten des Recyclinghofs der Gemeinde Oberperfuss. 

 

Beschluss: 
JA-Stimmen: 11 
NEIN-Stimmen: 2 
ENTHALTUNG: 2 
 
Damit ist der Antrag mehrstimmig angenommen. 
 
 

Punkt 3 
 

Anfragen, Anträge und Allfälliges 

 

GR. Dr. Heidemaria Abfalterer erkundigt sich wegen der Straßenlaterne beim Hotel Krone. Diese 

wurde noch immer nicht installiert. Die Bürgermeisterin wird das an den Bauhofleiter weiter leiten. 

 

GR. Dr. Heidemaria Abfalterer hätte gerne die Termine der Sitzungen für das erste Quartal. Die Bür-

germeisterin wird diese in Kürze für das erste Halbjahr bekannt geben. 
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GR. Dr. Heidemaria Abfalterer stellt den Antrag auf Abhaltung einer öffentlichen Gemeindeversamm-

lung zu den Themen Gewerbegebiet, Singletrail und KW Sellrain und dabei allen Fraktionen die Mög-

lichkeit der Stellungnahme zu geben.  

 

GR. Andreas Meister fragt nach, wer für die Gehwegräumung in Kengelscheiben – Landesstraße zu-

ständig ist. Die Bürgermeisterin gibt an, dass im Bereich der Landesstraße die Straßenmeisterei Zirl 

zuständig ist. 

 

GR. Andreas Meister regt an, einen Teil des Asphaltstreifens beim Lift als Gehsteig zu markieren. Die 

Bürgermeisterin erklärt, dass die Kosten hierfür sehr hoch sind und die Benutzung auch so eindeutig 

ersichtlich ist. 

 

GR. Andreas Meister regt an, div. Verkehrstafeln in Oberperfuss zu erneuern. Bsp. Die Stopp-Tafel in 

Kammerland. Die Bürgermeisterin erklärt, dass dies vom Verkehrsplaner bereits aufgenommen wur-

de und durch das ATL in der Folge noch zu genehmigen ist. 

 

GR. Andreas Meister fragt nach, ob der GR über die geplanten baulichen Maßnahmen neben dem SB 

Restaurant Stiglreith informiert wird. Bspw. Der Lift, damit Barrierefreiheit erreicht wird u.a. Die Bür-

germeisterin gibt an, dass diese Maßnahmen in den Umbauplänen für die EUB II enthalten sind.  

 

GR. Christian Schöpf fragt nach den Geschwindigkeitsmessgeräten auf der Landesstraße zwischen 

Kammerland und Berchtesgaden, diese wurden entfernt. Die Bürgermeisterin wird sich bei der Lan-

desstraßenverwaltung erkundigen.  

 

GR. Hubert Kraft regt an, die Weilertafel Stiglreith bei der Lenzenkurve zu reparieren. Die Bürger-

meisterin wird den Bauhof informieren.  

 

GV. David Hueber fragt nach dem weiteren Verlauf der Rodungsverhandlung für den Singletrail. Die 

Bürgermeisterin erteilt die Auskunft, dass das Verhandlungsprotokoll dieser Tage eingegangen ist 

und eine weitere Prüfung durchzuführen ist.  

 

GV. David Hueber erkundigt sich nach dem Beschluss über die Kostenregelung des Liftparkplatzes bei 

Veranstaltungen für Vereine. Der Beschluss wurde am 30.07.2003 gefasst.  

 

Die Bürgermeisterin weist auf den Vereinsstammtisch am Dienstag, den 30.01.2018 hin. 

 

 

 

Der Gemeinderat: Die Schriftführerin: Die Bürgermeisterin: 
 


